



Jeudi 27 janvier :



Toutes et tous en grève

pour la revalorisation des salaires et des pensions !

Après la journée de mobilisation inédite du jeudi 13 janvier, qui a discrédité encore davantage le ministre Blanquer aux yeux des personnels de l'Éducation nationale et de l'ensemble de la population, soyons toutes et tous mobilisé·es contre une politique sanitaire et éducative qui affaiblissent toujours plus le service public d'éducation.

Le SNES-FSU Aix -Marseille appelle à se mettre massivement en grève et à manifester le 27 janvier aux côtés de l'intersyndicale interprofessionnelle :

- **Pour exiger, face à l'urgence sociale, la hausse immédiate des salaires, des pensions et des allocations pour les jeunes,**
- **Pour défendre l'emploi, la reconnaissance du rôle des services publics et des agents qui les font vivre,**
- **Pour la nécessité d'améliorer les conditions de travail, notamment pour faire face à la crise sanitaire et à ses conséquences.**

Dans cette mobilisation Le SNES-FSU Aix -Marseille portera aussi :

- **La hausse du point d'indice et la reconstruction des carrières des fonctionnaires.**
- **Les revendications des AESH notamment pour obtenir pour un vrai statut, un salaire décent et la fin du temps partiel imposé.**
- **La fin de la précarité par le respect et l'amélioration des droits, ainsi que par un plan de titularisation rapide avec formation de tous·tes les enseignant·es, CPE, Psy-EN non titulaires, et une réelle réflexion sur la sortie de précarité des AED.**
- **L'exigence impérative d'un cadre sanitaire sûr et d'un plan d'urgence pour l'éducation, incluant le recrutement massif d'enseignants et CPE titulaires pour assurer les remplacements nécessaires dans les collèges et les lycées, ainsi que le recrutement des AED, AESH, infirmiers·ières, assistants·es sociales, Psy-EN indispensables au bon fonctionnement des établissements.**

Retrouvez-nous pour les manifestations :

A Marseille, à 10h30 sur le Vieux-Port
A Avignon, à 10h30 en face de la cité administrative au bas du cours Jean Jaurès
A Digne à 10h30 place Charles de Gaulle
A Sisteron, à 14h



ENSEMBLE REVALORISONS LE SECOND DEGRÉ

